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県
初
の
プ
ロ
ｅ
ス
ポ
ー
ツ
チ
ー
ム
設
立

普
及
よ
り
も
ま
ず
理
解

↑会場の様子 東近江市能登川アリーナにて

→ 記者(北)も体験

↑

VR
を
利
用
し
た
フ
ィ
ッ
ト
ネ
ス

↑ タブレットで操作する射撃ロボット

↑ 運転の感覚が味わえる

８
月
20
日
、
東
近
江
市
に
あ
る
能
登
川
ア
リ
ー
ナ

で
「
夏
祭
り
能
登
川
サ
マ
ー
フ
ェ
ス
★
２
０
２
３
」

が
開
催
さ
れ
た
。
こ
の
イ
ベ
ン
ト
は
地
元
の
小
中
学

生
を
対
象
に
ｅ
ス
ポ
ー
ツ
や
プ
ロ
グ
ラ
ミ
ン
グ
な
ど

の
デ
ジ
タ
ル
体
験
し
て
も
ら
う
と
い
う
も
の
だ
。
例

え
ば
、
レ
ゴ
ブ
ロ
ッ
ク
で
ロ
ボ
ッ
ト
を
組
み
立
て
音

を
鳴
ら
す
プ
ロ
グ
ラ
ム
を
作
る
も
の
な
ど
の
ほ
か
ｅ

ス
ポ
ー
ツ
だ
け
で
な
く
、
プ
ロ
グ
ラ
ム
学
習
な
ど
も

行
わ
れ
て
い
た
。
会
場
を
訪
れ
て
い
た
人
に
感
想
を

聞
く
と
「
身
近
に
な
い
か
ら
気
に
な
っ
て
来
た
。
ま

た
、
あ
れ
ば
参
加
し
て
み
た
い
」
「
普
段
か
ら
ゲ
ー

ム
を
し
て
い
る
の
で
と
て
も
楽
し
い
」
と
話
し
た
。

会
場
の
メ
イ
ン
ス
テ
ー
ジ
で
は
、
ビ
ワ
イ
チ
の
コ
ー

ス
を
体
験
で
き
る
も
の
の
ほ
か
、
プ
ロ
の
選
手
と
の
大

乱
闘
ス
マ
ッ
シ
ュ
ブ
ラ
ザ
ー
ズS

P
EC
I
A
L

対
戦
が
あ
っ

た
。
滋
賀
県
初
の
プ
ロ
e
ス
ポ
ー
ツ
チ
ー
ム
「LA

K
E

G
A
M
I
N
G

」
所
属
の
福
岡
奨
鯉(

し
ょ
ー
り)

さ
ん
は

「
野
球
と
か
サ
ッ
カ
ー
は
体
格
が
影
響
し
て
く
る
が
、

ｅ
ス
ポ
ー
ツ
は
そ
う
い
っ
た
こ
と
が
な
い
の
で
ど
ん

な
人
で
も
で
き
る
。
こ
う
い
う
イ
ベ
ン
ト
を
や
っ
て
、

子
供
達
に
喜
ん
で
く
れ
る
の
が
や
り
が
い
」
と
自
身

の
活
動
を
話
し
た
。

(

藤)

(

福
岡
さ
ん
に
つ
い
て
は
左
参
照)

学生時代はゴルフ部に所属。しょーりさ

んは、プロゴルファーを目指すも体格の問

題から苦戦し、部活動引退をきっかけにeス

ポーツを始める。現在はLAKE GAMINGスマブ

ラ部門に所属しており、関西の上位プレイ

ヤーとして活躍。また、小中規模の大会で

は優勝経験もあり、関西プレイヤーランキ

ング11位にランクインの経験もある。チー

ムの代表として運営と選手の兼任で活動中。

福岡奨鯉
ふ く お か し ょ う り

TOMOIKI VENTURES 株式会社

LAKE GAMING 代表

ｅ
ス
ポ
ー
ツ
の
具
体
的
な
活
動
時
期
は
不
明
だ
が
、

５
年
ほ
ど
前
か
ら
、
大
津
市
や
湖
南
市
な
ど
で
ｅ
ス

ポ
ー
ツ
の
デ
モ
が
行
わ
れ
は
じ
め
て
、
現
在
に
い
た
っ

て
い
る
と
の
こ
と
。
県
内
で
は
今
年
に
入
り
、
プ
ロ

の
ｅ
ス
ポ
ー
ツ
チ
ー
ム
「LA

K
E
GA
M
IN
G

」
が
設
立
さ

れ
、
さ
ら
な
る
盛
り
上
が
り
を
見
せ
て
い
る
。
２
０

２
６
年
愛
知
ア
ジ
ア
大
会
で
は
ｅ
ス
ポ
ー
ツ
が
競
技

と
し
て
採
用
さ
れ
た
。

し
か
し
、
盛
り
上
が
り
を
見
せ
る
一
方
で
問
題
視

さ
れ
て
い
る
の
は
、
や
は
り
健
康
問
題
だ
。
名
前
に

ス
ポ
ー
ツ
と
表
記
は
あ
る
も
の
の
野
球
や
サ
ッ
カ
ー

の
よ
う
に
健
康
に
良
い
の
か
、
見
極
め
が
重
要
に
な
っ

て
く
る
。
「
ｅ
ス
ポ
ー
ツ
と
い
う
も
の
が
ど
う
い
う

も
の
な
の
か
。
ど
こ
が
ス
ポ
ー
ツ
な
の
か
。
な
ど
を

県
民
の
皆
様
に
知
っ
て
も
ら
う
必
要
が
あ
る
。
普
及

よ
り
も
ま
ず
、
ど
う
い
う
風
に
す
れ
ば
理
解
が
得
ら

れ
る
か
を
考
え
る
こ
と
が
大
事
。
年
代
を
問
わ
ず
楽

し
め
る
。
ま
た
、
介
護
施
設
な
ど
で
の
活
躍
も
期
待

さ
れ
て
い
る
。
あ
と
は
、
マ
ナ
ー
を
し
っ
か
り
守
っ

て
や
る
こ
と
で
す
」
と
話
す
。
ま
だ
ま
だ
、
課
題
が

多
く
あ
る
が
、
ど
の
世
代
に
も
理
解
で
き
て
楽
し
め

る
も
の
に
な
っ
て
欲
し
い
。
二
年
後
「
滋
賀
県
で
の

国
ス
ポ
の
文
化
プ
ロ
グ
ラ
ム
と
し
て
の
ｅ
ス
ポ
ー
ツ

開
催
」
が
実
現
す
る
こ
と
を
期
待
し
た
い
。(

藤)

８
月
９
日
、
県
庁
を
訪
問
し
た
新
聞
部
は
、
近
年
、
関
心
が
高
ま
っ

て
い
る
ｅ
ス
ポ
ー
ツ
に
つ
い
て
滋
賀
県
知
事
と
ス
ポ
ー
ツ
課

主
任

主
事
の
平
山
翔
太
さ
ん
に
お
話
を
伺
っ
た
。
平
山
さ
ん
自
身
も
毎
日

ｅ
ス
ポ
ー
ツ
を
２
～
３
時
間
や
っ
て
お
ら
れ
る
そ
う
だ
。

夏休み中の活動（抜粋）

7月22日(土)～25日(火)

ゲーミング合宿

7月29日(土)～8月3日(木)

草津イオンにてボランティア

8月10日(木)～12日(土)

強化合同合宿 サマーキャンプ2023

飛龍高校(静岡)・精華高校(大阪)

県立星林高校(和歌山)・八幡工業高校

8月20日(日)

夏祭り能登川サマーフェス★2023

色々なスポーツをこなす平山さん

eスポーツを身近で体験
能登川サマーフェス★2023開催

滋
賀
県

三
日
月
知
事
に
聞
く

先
日
、
本
校
の
ｅ
ス
ポ
ー
ツ
部
が
知
事
を
訪
問
し

た
時
の
ご
感
想
を
聞
く
と
「
ｅ
ス
ポ
ー
ツ
は
可
能
性

の
あ
る
も
の
だ
と
思
う
。
そ
れ
を
先
進
的
に
部
活
動

と
し
て
や
っ
て
く
れ
る
こ
と
は
、
と
て
も
良
い
こ
と

だ
思
う
。
二
年
後
の
滋
賀
県
で
の
国
ス
ポ
で
も
、
ｅ

ス
ポ
ー
ツ
を
も
っ
と
、
皆
さ
ん
に
参
加
し
て
も
ら
え

る
よ
う
に
し
た
い
」

こ
れ
か
ら
の
ｅ
ス
ポ
ー
ツ
は

ど
の
よ
う
に
発
展
し
て
い
く
か

と
尋
ね
る
と
「
ｅ
ス
ポ
ー
ツ
は

会
場
に
行
か
な
く
て
も
で
き
る

し
、
世
界
と
つ
な
が
れ
る
。
こ

れ
か
ら
も
広
げ
て
い
き
た
い
」

と
答
え
て
く
れ
た
。

↑ 試合の合間に気軽に

答えてくれたしょーりさん
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ｅスポーツ部インタビュー
Ｑ１ ｅスポーツを始めた理由は？
Ｑ２ ｅスポーツで人気なものはありますか？
Ｑ３ 仕事としてｅスポーツをやっていきたいですか？
Ｑ４ これからのｅスポーツについてどう思いますか？

飛龍高校 ３年 伊藤 龍之介（いとう りゅうのすけ）くん

Ａ１ 小さい頃からゲームをやっていたのが要因の１

つ。だからｅスポーツ部のある学校に入った。

Ａ２ Fortnite、League of legends、ロケットリーグ、などがある。

しかし、あまり日本では知られていない。

Ａ３ 仕事としてやっていく気はないと思う。けれど、業界のサポート、裏

方としてｅスポーツを支えていきたい。

誠凛高校 ２年 竹中 太利(たけなか たいり)くん

Ａ１ ゲームが好きでその延長線として。

趣味の充実や仲間を見つける。

Ａ２ FPSゲームの中で、VALORANTが人気。

Ａ３ 趣味の一環としてやっていきたい。

Ａ４ はっきりしたことは言えないけど、市場

が大きくなるかもしれない。

精華高校 ２年 山縣 知輝（やまがた はるき）くん

Ａ１ 特に趣味はなかった。部を探していたらｅス

ポーツがあって入部した。

Ａ２ VALORANTなどFPSゲーム。

Ａ３ ｅスポーツは趣味程度としてやっていきたい。

関係のある仕事に就きたいが、選手にはなら

ない。

Ａ４ オリンピック競技にもなったので、これから

世界に広まるのではないか？

飛龍高校 ２年 相川 友輝（あいかわ ともき）くん

Ａ１ 単純にゲームが好きでプロに憧れた。

プロの対戦を見ていてすごいと思った。

Ａ２ VALORANTが人気だと思う。

Ａ３ これからも夢を持ってｅスポーツをやっ

ていきたい。

Ａ４ 海外だとしっかりとしたスポーツとして認められているけれど、

日本では、まだそこまで認められてはいない。染みついたら熱く

なってくるのではないでしょうか。

八幡工業高校 ３年

田渕 蒼馬（たぶち そうま）くん

Ａ１ 最初の代でやらないといけないと

いう使命感があって、ｅスポーツを

続けられている。

Ａ２ VALORANTが人気。

Ａ３ 考えていない。趣味として、部活

として見ている。工業高校なので、

安定した収入のある求人が色々ある。

Ａ４ これからも沢山人数が増えていく

と思う。社会風潮もあるし人気に

なるのではないかと思う。

飛龍高校（顧問） 池田 基樹先生

Ａ１ 最初、学校側からやらないかと言われたときは、そこまで乗

り気ではなかったのだが・・

Ａ２ ロケットリーグが学校で人気。全国３位をとった。

Ａ３ スポーツが好きな人もいれば、音楽が好きな人、ゲームが好

きな人など様々な人が共有出来て、素敵なコンテンツだと思

う。

Ａ４ 世間に理解を広めて、ｅスポーツが素晴らしいものだという

ことを広めていきたい。

川副 翔太くん(2-4)

カワソエ　ショウタ

① 71人/毎週平日と土・日曜

日にはｅスポーツ紹介の

ボランティア活動もしてい

る。

② 全国大会出場

③ 活動は真剣。練習は、みんなでワイワイしながら。

eスポーツ部 部

長

紹

介

【
質
問
項
目
】

①
部
員
数
・
活
動
状
況

②
目
標

③
雰
囲
気
や
特
徴
な
ど

④
暗
黙
の
ル
ー
ル

八幡工業高校 顧問 三浦 広和先生

Ａ１ 工業高校の人気が低くなっていた時期があり、高校を盛り上げるために学校の取り組みとして始まった。

Ａ３ 正直ｅスポーツ選手として仕事をすることは難しい。プレイ人口が多いので、プロになれる確率は低い。

Ａ４ ｅスポーツはこれから成熟させていくフェーズに入った。ｅスポーツは文化としては、まだ浅い場所の

位置にある。大会などでもっと定着していき、これからの社会に根付いていくことを期待したい。ｅス

ポーツの未来は明るい。ビジネスとして賞金のある大会もある。今は、プレイ人口の多いものだが、こ

れからは見る人も多くなっていくだろう。

↓ メンタルゲームをしているところ

精力的に活動しているｅスポーツ部。部員も70名

を超える。平日のみならず、土日も休み返上で、

ｅスポーツ紹介のボランティア活動をしている。

この夏休みの活動の一部に潜入。紹介する。

８月の他校との合宿では、単にゲームをするだ

けでなく、メンタルコーチ、コーチング、ミーティ

ング、スクリム（e-sportsのプロシーンやストリー

マーとして活動するプレイヤーが行う練習試合）

と盛りだくさん。参加者に取材した。

↓ ひたすらゲーム


